

Pereira 08 de mayo de 2025

## **COMUNICADO FACULTAD CIENCIAS DE LA SALUD**

### ***Rechazo enfático a todo acto de violencia, discriminación y xenofobia***

La Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Tecnológica de Pereira expresa de manera categórica su rechazo a cualquier manifestación de violencia, discriminación o exclusión que atente contra la dignidad humana, el respeto por la diferencia y la convivencia pacífica dentro de nuestra comunidad universitaria.

Como institución comprometida con la formación de profesionales íntegros, éticos y solidarios, consideramos inaceptable cualquier comportamiento que reproduzca prácticas de estigmatización, maltrato o xenofobia.

Recordamos que la diversidad cultural, étnica y de procedencia es una riqueza que fortalece nuestro quehacer académico y que debe ser protegida y promovida como un valor esencial de una educación superior inclusiva, intercultural y humanista.

Invitamos a toda la comunidad educativa a rechazar activamente todo tipo de discurso o acción que menoscabe los derechos de cualquier persona por su procedencia, género, orientación, pensamiento o condición social.

Desde la Facultad, reiteramos nuestro compromiso con la construcción de entornos seguros, respetuosos y libres de cualquier forma de violencia o discriminación.

Asimismo, informamos que cualquier situación de esta índole podrá ser comunicada a las instancias institucionales correspondientes para su atención oportuna y diligente.

La salud no puede entenderse sin la ética del cuidado mutuo y sin la defensa del otro como actor legítimo de construcción social.



**Giovanni Garcia Castro**

**Decano Facultad de Ciencias de la Salud**  
Universidad Tecnológica de Pereira